

# Ethel Lissmann

Nací, crecí y vivo en Montevideo, Uruguay.

Mis primeros pasos en la creación artística fueron en el diseño de papelería. Durante veinticinco años trabajé con papeles y cartulinas que transmitían mi creatividad en invitaciones a eventos.

En algún momento sentí la necesidad de darle un nuevo significado a los materiales que utilizaba, entonces comencé a mezclarlos con objetos personales y transformé recuerdos en creaciones de fuerte implicación emocional.

Mi incorporación al Taller de Arte José María Pelayo (Montevideo) me aportó un crecimiento técnico y dirección artística de un valor inestimable. Los talleres de Historia del Arte con Emma Sanguinetti fueron un estímulo creativo y una gran inspiración. Actualmente la curadora Jaqueline Lacasa me acompañó en mi proceso artístico para potenciarlo.

Mi interés es transformar una idea o un recuerdo en una obra a partir de materiales simples y cotidianos, que en conjunto se transforman en una representación profundamente emocional.

**ethellissmann.com**  
**@ethellissmann**